

23.10.2023 - 12:29 Uhr

Team industrie tech : Swissmem se réjouit du succès électoral

Zurich (ots) -

La Suisse a voté : avec 17 candidats sur 37, environ la moitié de la " team industrie tech " de Swissmem prendra place au cours de la nouvelle législature sous la coupole à Berne ; diverses courses pour les sièges au conseil des États sont encore ouvertes. Par sa plateforme électorale, Swissmem a soutenu des candidats de la branche et d'organisations apparentées de tous les cantons et tous les partis afin que l'industrie tech ait une voix plus forte au conseil national et au conseil des États.

Afin que leurs produits et services puissent s'imposer dans le monde entier, il est important que les entreprises de l'industrie tech suisse (industrie des machines, des équipements électriques et des métaux et branches technologiques apparentées) bénéficient de bonnes conditions-cadres. C'est pourquoi il faut des parlementaires qui connaissent véritablement l'industrie - et qui s'engagent avec passion en faveur de la place industrielle. Au cours de la dernière législature, l'industrie tech n'était que peu représentée à Berne

Raison pour laquelle Swissmem a lancé la "team industrie tech "composée de candidats de la branche et d'organisations apparentées de tous les cantons et de tous les partis. Ils s'engagent pour 10 principes de Swissmem - de la voie bilatérale au marché du travail libéral en passant pour la formation professionnelle et la capacité d'innovation. L'association a soutenu les candidats en diffusant des témoignages et diverses contributions sur les réseaux sociaux, des articles dans la newsletter, de la publicité en ligne et des envois régionaux aux entreprises membres. Cette campagne a aussi permis à l'industrie tech et à ses entreprises au succès mondial de gagner en visibilité.

Forte représentation au conseil national ...

En tant que candidat au conseil national, Stefan Brupbacher, le directeur de Swissmem, faisait aussi partie de la " team industrie tech ".

Swissmem félicite Stefan Brupbacher pour le bon résultat obtenu grâce à sa campagne électorale très engagée et au soutien fort de la branche. Sa candidature a fait connaître encore davantage les atouts et les préoccupations de l'industrie tech.

Un peu plus d'une douzaine de membres de la " team industrie tech " prendront place au conseil national au cours la législature à venir : Beat Flach (AG), Elisabeth Schneider-Schneiter (BL), Christian Wasserfallen (BE), Jürg Grossen (BE), Lars Guggisberg (BE), Nadine Gobet (FR), Franz Grüter (LU), Simon Michel (SO), Diana Gutjahr (TG), Fabio Regazzi (TI), Céline Weber (VD), Martin Bäumle (ZH), Tiana Moser (ZH) et Regine Sauter (ZH).

... et au conseil des États

Avec Thierry Burkart (AG), Beni Würth (SG) et Matthias Michel (ZG), la "team industrie tech "sera représentée par au moins trois parlementaires dans la petite chambre. Après les élections, c'est avant les élections: cinq candidats de la "team industrie tech "pourraient être élus le 19 novembre au deuxième tour dans quatre cantons et ainsi prendre place au conseil des États: Jürg Grossen (BE), Fabio Regazzi (TI), Céline Weber (VD), Tiana Moser (ZH) et Regine Sauter (ZH).

Swissmem remercie tous les candidats de la "team industrie tech "et les électrices et électeurs ainsi que les entreprises membres pour leur précieux engagement au cours des derniers mois. Aux parlementaires réélus et nouvellement élus, Swissmem souhaite plein succès au cours de leur mandat.

Pour tout renseignement :

Ivo Zimmermann, chef Communication Tél. +41 79 580 04 84

 $\hbox{E-mail: i.zimmermann@swissmem.ch}\\$

Philippe Cordonier, Responsable Suisse romande Tél. +41 21 613 35 85 / portable +41 79 644 46 77

E-mail: p.cordonier@swissmem.ch